

## Une nouvelle école au Sénégal

YAKAR a pour but de permettre à de jeunes enfants âgés de 5 à 12 ans de s'alphabétiser tout en s'épanouissant à travers la pratique du sport! Et ce, dans de bonnes conditions, ce qui n'est pas le cas aujourd'hui.

Ce projet se destine aux 500 enfants de l'école ADE (Avenir et Développement de l'Enfant) à Thiaroye, un quartier défavorisé de la banlieue dakaroise.

Il s'agit d'enfants courageux, méritants, respectueux, enthousiastes et curieux qui ont envie d'apprendre, de découvrir et de réussir. Le projet permettra donc à terme d'offrir une école et des conditions favorables d'apprentissages à des enfants en grande précarité.

Ainsi en apportant son aide, le fonds de dotation d'équip'EPS témoigne de son attachement à encourager les projets éducatifs forts pour ceux qui en ont le plus besoin.

Le fonds de dotation EQUIP'EPS prouve une nouvelle fois sa volonté de valoriser les élèves méritants et volontaires à travers le monde.

Pour en savoir plus :

Article de l'Equipe

Site «Clique»

Instagram

Youtube



« Pour une EPS

Ambitieuse et

Bienveillante »